

## **Antrag: Befestigung von Pfandringen (04.09.2019)**

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantrage ich eine schrittweise Befestigung von Pfandringen an den Mülleimern. Man sollte dabei zunächst auf allen Schulhöfen beginnen, wo jeder dritte Mülleimer mit solch einem Ring versehen werden sollte. Bei Erfolg dieses Projektes sollte man zusehen, dass als nächstes Spielplätze und Parkanlagen solche Vorrichtungen aufweisen und zum Schluss sollte nach Möglichkeit jeder dritte oder gut erreichbare Mülleimer mit einer guten Frequenz solch einen Pfandring vorweisen.

**Begründung:** Leider gibt es heutzutage immer mehr Menschen in unserer Mitte, wie z. B. Die Gruppe der Rentner, welche auf zusätzliche Geldeinnahmequellen angewiesen sind, dazu bietet sich das Pfandsammeln als eine lukrative und einfache Methode an. Das Problem daran ist, dass viele Personen dazu oft im Müll wühlen müssen, da sich der Pfand meist in den Mülleimern befindet. Nicht nur das, dass Pfandsammeln an sich schon jede Menge Scham hervorruft, da wird es dann durch das wühlen im Müll nochmal zusätzlich schamvoller für die Menschen. Um dieses Problem zu beseitigen sollten bei Erfolg nach Möglichkeit an allen gut frequentierten Mülleimern Pfandringe vorhanden sein, damit den Personen die darauf angewiesen sind diese Scham erübrigt bleibt.

Mit freundlichen Grüßen,

Kai Funke